

平成28年度地区懇談会で出された意見及び回答

PTA係

【生活指導】

「交通関係」

1. 自転車での通学時にイヤホンを装着している生徒がいる。(西春近・東春近・富県)
HRを通じ再三注意喚起を図っています。ご家庭でも注意を促してください。
2. 自転車通学の際のヘルメット着用を検討してほしい。(中央区)
自分の身をどうしたら守れるか。高校生は、自分自身で考え行動できることが大事だと考えています。
3. 国道から駅方面への道が危険と感じるので、安全指導の際に注意喚起してほしい。(中央区)
HRで注意を促したり、定期的に立ち番指導を行っています。

「生活関係」

1. スマホの使い方(赤穂)、スマホ依存への指導を続けてほしい。(中央区)
学校及び生徒会で校内ルールを定めているので、学校生活の中で大きな問題は生じていません。利用内容については、その危険性を示していくことはできますが、利用の多くが校外(家庭)であるため、家庭での指導も必要と考えています。
2. 小町屋駅・福岡駅・飯島駅で午後8時過ぎ、バイクに乗った集団による声掛け、たむろが多いので、手前の駒ヶ根駅で降り、迎えに行っている。学校から駒ヶ根署へ巡回をお願いしてほしい。(赤穂)
上伊那の生徒指導連絡協議会でも話題になっており、警察も承知しています。何かありましたら、学校へ速やかに連絡していただくか、警察に通報していただいてもよいかと思えます。
3. 不審者対策を引き続き徹底してほしい。(中央区)
警察と連携しながら、生徒に状況を伝えたり、見回りを行うなどしています。

【進路・学習指導】

1. 明確な目標・目的がない生徒が多いように感じる。(飯島・中川以南)
様々な体験や経験から徐々に目標が定まってくるものと思います。ご家庭でも進路につながる体験をさせたり、話などをしていただければと思います。
2. 進路指導の一環として職業適性テストのようなものを受けられないか。(中央区)
2年次4月に学部学科適性検査を実施しています。職業を意識しながら学部・学科の適性を見つけてほしいと思います。
3. 勉強の質と量、やり方などを指導してほしい。(荒井区)
入学当初にオリエンテーションを設定したり、日々の授業で折に触れ話をしています。「学習の手引き」も活用してください。
4. 指定校推薦に応募する場合、何日以上欠席するとだめなのか具体的な日数を教えてほしい。(中央区)
大学により異なるので一概には言えませんが、常識的な範囲とお考えください。

【施設】

1. 高志館に冷房を入れない部屋を設けてほしい。(高遠・長谷)
多くの生徒から冷房の要望があるので、ご希望にお応えするのは難しいと思います。寒さを感じる場合には、羽織るものを用意するなどして対応していただきたいと思います。

【その他】

1. 下平地区も入っているの、地区の名称を東伊那・中沢から東中地区に変更してほしい。(東伊那・中沢)
「東中地区」への変更を来年度のPTA総会で提案していきたいと思えます。
2. 配布物について、特に重要なものは親の手許に届くよう担任から念押ししてもらえないか。(中央区)
今後、重要度の高い配布物については、できるだけHR担任が申し添えるようにしていきます。
3. 入学式の駐車場は案内のあった山寺駐車場が非常に混雑していたので、他にも付近の駐車場を案内した方がよいのではないか。(中央区)
校内の駐車スペースが限られているため、ご迷惑をおかけしています。休日の場合には、中央病院等の施設にお願いすることもできますが、平日の場合は不可能です。山寺駐車場の他にも、坂下や市役所跡の駐車場などがあります。少々遠くなりますが、今後はそういう駐車場を含めてご案内したいと思います。
4. 伊那文化会館での行事の時間は電車の時刻を考えて設定してほしい。(箕輪)
会館に使用時間や講師の都合などを考えると、変更は難しいと思えます。
5. PTAや学校行事、駐車場の連絡など、メールサービスをもっと活用してほしい。(中央区、高遠・長谷)
本校で導入している「きずなネット」は、緊急連絡用の使用を想定しています。今年度もJR飯田線の遅延やペン祭の駐車場の変更等で利用しました。HRで配布される連絡等については、お子さんから受け取り確認していただきますようお願いいたします。
6. 部活の連絡はLINEではなく連絡網にしてほしい。(荒井区)
部活動の連絡方法は部により異なります。一斉に連絡する場合は、電話連絡網よりもメールやLINEを使った方が迅速かつ確実なため、利用する部活が多いと思われま。何か不都合がありましたら、遠慮なく顧問や部長にお知らせください。